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Abstract (en)
High-speed silver halide recording materials for radiography also have a high light sensitivity and must therefore be processed in darkrooms. In an
emulsion which has been both chemically sensitised and reduction-sensitised, the light sensitivity is greatly reduced by the addition of metal salts,
while the X-ray sensitivity remains unchanged. The materials produced by the process according to the invention can be used for producing X-ray
images, in particular in non-destructive materials testing.

Abstract (de)
Hochempfindliche Silberhalogenid-Aufzeichnungsmaterialien für die Radiographie haben auch eine hohe Lichtempfindlichkeit und müssen daher
in Dunkelräumen verarbeitet werden.. Bei einer sowohl chemisch als auch reduktionssensibilisierten Emulsion wird durch Zusatz von Metallsalzen
die Lichtempfindlichkeit stark vermindert, während die Röntgenempfindlichkeit unverändert bleibt. Die nach dem erfindungsgemäßen Verfahren
erzeugten Materialien können zur Herstellung von Röntgenbildern, insbesondere bei der zerstörungsfreien Materialprüfung, angewendet werden.
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